



**PARTIDO SOCIALISTA
DE ANDALUCÍA**

el partido andaluz

Estimado amigo:

Cuando hace apenas dos meses, el Partido Socialista de Andalucía celebraba su II Congreso, nuestro primer secretario Alejandro Rojas Marcos, se dirigía a todos los militantes andalucistas allí representados, y resumía uno de los objetivos básicos del Partido Andaluz con la siguiente frase: "Combatir el desencanto de nuestro pueblo, abrir camino a la esperanza: he aquí una de las tareas absolutamente prioritarias y urgentes para un partido como el nuestro que quiere ser vanguardia en la liberación de Andalucía. Y abrir camino a la esperanza significa, ante todo, convertir al Partido en un instrumento para que los ciudadanos andaluces participen e intervengan en la gestión de los problemas que les afectan, hacer que la soberanía popular se exprese a través de formas más directas que mediante el simple acto de depositar su voto en una urna. Esa democracia participativa es la que nuestro partido está llamado a consolidar, no la democracia de los pactos y los acuerdos secretos a espaldas del pueblo soberano".

Al expresarse así, nuestro primer secretario, no hacía más que reafirmar la vocación autogestionaria que desde el nacimiento de nuestro partido ha venido a erigirse en uno de los pilares básicos del modelo de sociedad que proyectamos alcanzar para Andalucía. Y ha llegado uno de esos momentos cruciales en los que de la teoría, hay que pasar a los hechos: dentro de unas semanas, el Partido Socialista de Andalucía estará presente en la Corporación Municipal granadina para defender y desarrollar un programa que recoge las aspiraciones de miles de conciudadanos. Pero el Partido Andaluz no puede limitarse a eso. Junto al mandato generoso de los granadinos que nos otorguen su voto, los socialistas andaluces estamos obligados a dar respuestas concretas a esos múltiples problemas cotidianos de la ciudad, que por su misma especificidad no pueden ser recogidos en un programa electoral que forzosamente tiene que moverse en el nivel de los principios generales.

Nosotros sabemos que más allá de esos principios generales, lo que cada día hace inhabitable y hostil el ambiente de una ciudad es ese bache que no se arregla y que se ahonda, ese semáforo que no funciona, ese barro que arrastramos al interior de nuestras viviendas, esa falta de puestos escolares, la basura que se amontona en nuestras calles, las farolas que no lucen...

Los socialistas andaluces aspiramos a propiciar desde el Ayuntamiento granadino una transformación profunda de los principios sobre los que se asienta el desarrollo de la ciudad. Pero esa labor sería estéril si desde el primer momento no acometiésemos la tarea de solucionar esos problemas concretos. Y para ello necesitamos su colaboración activa. No le vamos a pedir su voto. Le vamos a pedir su opinión y la de su familia. Y estamos seguros de que nos la dará, aunque no seamos su partido. Junto a la carta le enviamos una encuesta. Queremos que Vd. la estudie junto con sus familiares. Y que la conteste. No es necesario que la firme si no lo desea. Cuando la haya rellenado entreguela si le es posible hacerlo cualquier día laborable en nuestra sede en Alhóndiga 20, 1º B. Si no puede hacerlo, llámenos al 22 22 57 y uno de nuestros militantes pasará a recogerla. Si encuentra dificultades al rellenarla, en nuestra sede le ayudarán a hacerlo.

Quizá se haga Vd. una pregunta: ¿Para qué queremos esos papeles rellenos? La respuesta es muy sencilla: para que las lean de cabo a rabo nuestros concejales. Para que cuando hablen en el Ayuntamiento lo hagan en nombre de Vd. y no en el suyo propio. Pero no sólo para que les sirva de información a nuestros concejales, sino también a los de otros partidos. Su encuesta y la de sus vecinos, una sobre otra formarán un libro donde se recojan las aspiraciones de toda la ciudad. Y ese libro lo pondremos los socialistas andaluces en el Ayuntamiento donde pueda verlo desde el Alcalde hasta el último funcionario. Porque es necesario que un Ayuntamiento democrático conozca las aspiraciones de su pueblo.

Esa es nuestra intención y confiamos en que Vd. nos ayudará a cumplirla.

Sin otro particular, le desea salud y fraternidad andaluza.

Fdo: Arturo González Arcas

Cuantos hacen Formación profesional _____ En que Centro _____

III. TRANSPORTES URBANOS.

Que medio utiliza Vd. para ir de casa al trabajo:

- Vehículo propio _____
- Autobus urbano _____
- Autobus de la empresa _____
- Va andando _____

En que calle está situado el lugar donde Vd. trabaja _____

Cuanto tiempo tarda en desplazarse _____

En que puntos de su recorrido encuentra habitualmente atascos de tráfico:

Si utiliza vehículo propio, le resulta fácil encontrar aparcamiento _____ difícil _____ imposible _____

Ya está relleno el cuestionario. Ahora, si Vd. quiere mencionar algún problema que a su juicio exija una rápida solución por parte del Ayuntamiento. Y que no hayamos tratado puede hacerlo en este espacio en blanco.

Ya puede entregar esta encuesta en nuestro local de Alhóndiga 20, 1º B. o llamar por teléfono al 22 22 57 y pasaremos a recogerla.

MUCHAS GRACIAS POR SU COLABORACION. Con ella, seguiremos trabajando por una Granada próspera para una Andalucía libre.

**PARTIDO SOCIALISTA
DE ANDALUCIA**
el partido andaluz

